

ABSTRAK

Afifah Nurhasanah. 210103020246. Representasi Pemahaman Ayat-Ayat Al-Qur'an dalam Animasi Nussa dan Rara. Pembimbing (I) Dra. Hj. Noor'ainah, M.Fil.I dan Pembimbing (II) H. Hanafi, M.A pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora, UIN Antasari Banjarmasin. 2025

Kata Kunci: Representasi, Ayat, Al-Qur'an, Animasi Nussa dan Rara

Animasi Nussa dan Rara adalah animasi Islami asli hasil buatan Indonesia, yang mana didalamnya terdapat banyak sekali ajaran-ajaran Islam dan ilmu lainnya yang bisa dipraktikkan dalam kehidupan sehari-hari. Dalam animasi ini, banyak sekali dijelaskan pemahaman tentang ayat-ayat Al-Qur'an dan Hadist Rasulullah. Oleh karena itu, tujuan penelitian ini bertujuan untuk memahami lebih dalam bagaimana metode penyampaian dan metode pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an dalam animasi Nussa dan Rara serta bagaimana korelasi ayat-ayat Al-Qur'an tersebut dengan tafsir-tafsir dan judul episodenya. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka (*library research*), dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Kemudian penelitian ini menggunakan metode interpretatif deskriptif dengan tujuan untuk memahami makna dari peristiwa atau fenomena sosial yang terjadi dalam animasi Nussa dan Rara. Adapun teknik pengumpulan data ini dengan menggunakan metode pengumpulan data (dokumentasi) dan metode analisis serta analisis semiotika untuk memudahkan menemukan tanda-tanda pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an dalam animasi Nussa dan Rara.

Hasil analisis menunjukkan bahwa metode penyampaian ayat-ayat Al-Qur'an dalam animasi Nussa dan Rara yaitu hanya menyampaikan terjemahannya saja dengan menyebutkan nama surah dan nomor ayatnya tanpa melantunkan ayat Al-Qur'annya. Adapun metode pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an yang digunakan dalam animasi Nussa dan Rara adalah secara tekstual yaitu sesuai dengan terjemah ayat Al-Qur'an yang disampaikan pada umumnya dan ringkas sebagaimana tafsir *Ijmali*. Selanjutnya peneliti melakukan analisis dengan *Tafsir Jalalain* sebagai kitab tafsir yang sifatnya juga *Ijmali* serta analisis korelasi yang menggunakan metode *Muqaran* (Komparatif) dengan kitab *Tafsir Ibnu Katsir*, *Tafsir Al-Azhar* dan *Tafsir Al-Misbah*. Sehingga setelah dianalisis pemahaman ayat-ayat Al-Qur'an yang terdapat dalam animasi Nussa dan Rara ternyata memiliki kesesuaian dengan tafsir-tafsir dan intisari ayat Al-Qur'annya juga masih sejalan dengan judul episodenya.